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Защитники Отечества 
вчера, сегодня, завтра... 

В день защитника Отечества 

Разрешите пожелать 

Всем мужчинам человечества 

Жить, творить,  

любить, мечтать. 

Чтобы гордость благородная 

Не покинула бы вас, 

Чтоб жена была свободная 

Каждый день и в нужный час. 

Силы духа вам желаем, 

Пока вертится Земля. 

Вас, мужчины, поздравляем 

С 23 февраля!  

 

Поздравляя защитников стра-

ны, 

О героях вспоминаем мы. 

Здоровья тем, кто духом 

смел, 

Дарящим мужества пример. 

Рукою крепкой заслонят от 

бед, 

А трусости в их сердце просто 

нет. 

В делах удачи, радости, тепла, 

Особой чтоб судьба у вас была! 

Крепкой семьи —  

Рядом чтоб любовь, 

Успехов, горячащих 

кровь!  
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Только Объективно Честно Крайне Актуально 



День Защитника Отечества один из самых 

любимых праздников в нашей стране, в этот 

день поздравления получают не только вете-

раны войны и военные, но и все мужское насе-

ление России. История празднования начина-

ется с 1918 года, но долгое время в связи с 

пропагандистскими перекосами не все было 

однозначно с формулировкой и датой празд-

ника - идеология диктовала свои условия. 

Изначально истоки праздника связывали с 

первыми успехами Красной Армии на фронте, 

на самом деле можно говорить лишь о дате 

(28 января 1918 года) первого декрета, кото-

рый гласил о создании Рабоче-крестьянской 

Красной Армии. Ни о каких победах и речи не 

было: на фронте была крайне сложная обста-

новка: полная неразбериха, многие не понима-

ли зачем, а главное за кого воевать; сказыва-

лась усталость солдат от войны и бездарности 

военного руководства. Все это на тот момент 

делало безуспешными попытки молодого со-

ветского правительства реформировать ар-

мию. Дело закончилось позорным Брестским 

миром, принятым на выгодных для Германии 

условиях. 

Следующая годовщина из-за бюрократиче-

ских проволочек была перенесена на 23 фев-

раля. Затем на несколько лет о годовщине соз-

дания РККА забыли, а в 1922 году, почему-то 

вновь 23 февраля, праздник с большим разма-

хом был отмечен всей страной, тогда-то впер-

вые из уст Троцкого прозвучала формулиров-

ка о том, что праздник приурочен к первым 

военным успехам Красной Армии в борьбе с 

германской армией. С этого года праздник но-

сит название День Красной Армии, затем до-

бавлено: Красной Армии и Военно-Морского 

Флота. 

Победный тезис окончательно был закреп-

лен в 1938 году в речи Сталина по поводу 20-

летия создания РККА и уже все пропагандисты 

заговорили о 

том, что в 

1918 году был 

дан отпор кай-

з е р о в с к и м 

войскам под 

Псковом и 

Нарвой, а о 

позорном подписании ультиматума как бы за-

были. 

Не хотелось бы преуменьшать заслуги наших 

защитников, которые своим мужеством и стой-

костью в Великой отечественной войне дейст-

вительно спасли не только Россию, но и весь 

мир от немецкой оккупации и столько лет хра-

нят мир в нашей стране! Ведь недостоверность 

трактовки праздника это проблема не защитни-

ков, а идеологов. В 1946 году этот праздник 

вновь переименован в День Советской Армии и 

Военно-Морского флота. 

В настоящее время все исторические несты-

ковки устранены: в 2006 году официально 

формулировка о «победе над кайзеровскими 

войсками» исключена - праздник отмечается 

просто как День Защитника отечества. С 2002 

года этот день объявлен выходным днем. 23 

февраля также отмечают на Украине, в Кыр-

гызстане, Киргизии и других странах - респуб-

ликах бывшего СССР. 

Сейчас День Защитника отечества в России 

является официальным праздничным днем, 

когда поздравляют всех, имеющих отношение 

к воинской службе, а неофициально - это день, 

когда дома и в коллективах чтят и поздравля-

ют все мужское население страны. Это празд-

ник, когда мужчины с полным правом прини-

мают от слабого пола подарки, поздравления 

и благодарность! 

Статью подготовила 

 Елена Исаева (1 курс) 

История праздника День 
защитника Отечества 

Только Объективно Честно Крайне Актуально 
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В этом году 2 февраля вся Россия празднова-

ла 70-летие победы в Сталинградской битве. 

Сталинградская битва является крупнейшей 

сухопутной битвой в ходе Второй мировой 

войны. С 17 июля 1942 по 2 февраля 1943 ве-
лись боевые действия советских войск по обо-

роне города Сталинграда и разгрому крупной 

стратегической немецкой группировки в меж-

дуречье Дона и Волги. 
Наряду со сражением на Курской дуге эта 

битва стала переломным моментом в ходе во-

енных действий, после которых немецкие вой-
ска окончательно потеряли стратегическую 

инициативу. Сражение включало в себя по-

пытку вермахта захватить левобережье Волги 

в районе Сталинграда (современный Волго-
град) и сам город, противостояние Красной 

армии и вермахта в городе и контрнаступление 

Красной армии (операция «Уран»), в результа-

те которого 6-я армия и другие силы союзни-
ков нацистской Германии внутри и около го-

рода были окружены и частью уничтожены, а 

частью захвачены в плен. 

По приблизительным подсчётам, суммарные 
потери обеих сторон в этом сражении превы-

шают два миллиона человек. Державы Оси 

потеряли большое количество людей и воору-
жений и впоследствии не смогли полностью 

оправиться от поражения. 

Для Советского Союза, который также понёс 

большие потери в ходе сра-
жения, победа в Сталин-

градской битве положила 

«начало массовому изгна-

нию захватчиков с совет-
ской земли», за которым 

последовали освобождение 

оккупированных террито-

рий Европы и окончатель-
ная победа над Третьим рейхом в 1945 году. 

Овладение Сталинградом было очень важ-

ным для Гитлера по нескольким причинам. 
Это был крупный индустриальный город на 

берегу Волги, по которой и вдоль которой про-

легали стратегически важные транспортные 

маршруты, соединявшие центр России с  

Сталинградская битва — 70 лет! 
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южными региона-
ми СССР, в том чис-

ле, Кавказом и За-

кавказьем. 

Для наступления 
на Сталинград была 

выделена 6-я армия 

(командующий — 

Ф. Паулюс). В неё входило 13 дивизий, в кото-
рых насчитывалось около 270 тыс. человек, 3 

тыс. орудий и миномётов и около 500 танков. 

Победа советских войск в Сталинградской бит-
ве является крупнейшим военно-политическим 

событием в ходе Второй мировой войны. Вели-

кая битва, закончившаяся окружением, разгро-

мом и пленением отборной вражеской группи-
ровки, внесла огромный вклад в достижение ко-

ренного перелома в ходе Великой Отечествен-

ной войны и оказала серьезное влияние на даль-

нейший ход всей Второй мировой войны. 
В Сталинградской битве со всей силой прояви-

лись новые черты военного искусства Воору-

жённых сил СССР. Советское оперативное ис-

кусство обогатилось опытом окружения и унич-
тожения противника. 

Победа под Сталинградом оказала определяю-

щее влияние на дальнейший ход Второй миро-
вой войны. В результате битвы Красная Армия 

прочно овладела стратегической инициативой и 

теперь диктовала врагу свою волю. Это измени-

ло характер действий немецких 
войск на Кавказе, в районах Рже-

ва и Демянска. Удары советских 

войск вынудили вермахт отдать 

приказ о подготовке Восточного 
вала, на котором предполагалось 

остановить наступление Совет-

ской Армии. 

В дальнейшем Германия не могла 
рассчитывать на новые призывные контингенты 

из Румынии, Венгрии, Словакии. Ей пришлось 

использовать оставшиеся дивизии союзников 
только для несения тыловой службы, борьбы с 

партизанами и на некоторых второстепенных 

участках фронта. 

 

Статью подготовила 

Ира Ершова (3курс) 



70 лет назад в междуречье 

Дона и Волги произошло сра-

жение, которое положило на-

чало массовому изгнанию фа-

шистских захватчиков с рус-

ской земли, а затем освобожде-

нию оккупированных террито-

рий Европы и окончательной 

победе над Третьим рейхом. 

Сталинградская битва – при-

мер невероятной стойкости 

людей, жизнелюбия и огром-

ной духовной силы. Каждый год уходят люди 

– свидетели и участники тех кровопролит-

ных событий. Но в памяти, в сердцах, в исто-

рии Отечества эти события никогда не угас-

нут. Своими воспоминаниями о великом сра-

жении на Волге поделилась одна из участниц 

Сталинградской битвы – Анна Андреевна 

Зырянова. 

Анна Андреевна ЗЫРЯНОВА награждена 

медалями «За оборону Сталинграда», «За Побе-

ду над Германией», 14-ю юбилейными медаля-

ми! 

Рассказ Анны Андреевны: - В мае 1942 

года меня призвали и сразу – на Сталинград-

ский фронт. Уже в пути наш эшелон разбомби-

ли, на моих глазах погибло очень много людей. 

И несколько дней мы, оставшиеся в живых, до-

бирались до передовой. Спешно пришлось 

окончить курсы шоферов, и я в составе артилле-

рийской батареи участвовала в обороне Сталин-

града. 

Никогда не забуду, как после очередной 

бомбежки у одной нашей зенитчицы стали се-

дыми виски, как погибла почти вся наша зенит-

ная батарея. Вражеский танк прорвался через 

линию обороны, прошел по нашей батарее, раз-

давил орудия, уничтожил рас-

чет. Девушки, которые остались 

в живых, были захвачены в 

плен. Не забуду, как копали мо-

гилы, чтобы схоронить бойцов. 

До сих пор с болью вспоминаю 

своих погибших боевых товари-

щей. 

В Сталинграде наша батарея 

обороняла тракторный завод. 

Во время одного из боев туда 

провались немецкие танки. Мы 

попрыгали с крутого берега, стали перебираться 

на остров посреди Волги. Я сняла одежду, чтобы 

плыть было легче, привязала к дощечке. Но вол-

ной дощечку вырвало из рук. Мне повезло, я ос-

талась жива, но выбралась на берег в одном бе-

лье. Подбежала к землянке, а там полно народу. 

Старшина батареи набросил на меня изрешечен-

ную шинель и втиснул среди людей. Так, при-

жавшись друг к другу вплотную, мы простояли 

всю ночь, пока наши войска не оттеснили врага. 

Воспоминаний много. Есть среди них и радо-

стные. Помню, как проходили солдаты Паулюса, 

захваченные в плен: оборванные, жалкие, с тор-

бами за плечами. Некоторые шли с патефонами. 

Мы свистели им вслед. Для них война уже за-

кончилась, а у меня были еще Симферополь и 

Керчь, Белоруссия и Польша. Войну вспоминаю 

каждый день. Недавно смотрела фильм 

«Оборона Сталинграда». Снова пережила в па-

мяти события тех месяцев, мужество моих фрон-

товых друзей, подвиг, который не должны забы-

вать будущие поколения. 

 

Статью подготовила  

Зульфия Сабитова (5 курс) 

(по материалам г. «Заря Енисея» 

Только Объективно Честно Крайне Актуально 
Стр. 4 

Участница Сталинградской битвы - 

женщина из нашего города 
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Интервью с ЗАЩИТНИКАМИ ОТЕЧЕСТВА 
Защита своего Отечества – долг каждого мужчины. Мы 

задали несколько вопросов начальнику отдела военного ко-

миссариата по городу Енисейск, Лесосибирск и Енисейскому 

району Шаройко Андрею Михайловичу и его заместителю 

Стародубцеву Василию Николаевичу. Вот как они ответили 

на наши вопросы… 

Интервью с Шаройко А.М. 

- Почему вы выбрали эту профессию? 

- У нас в семье исторически сложилось, что все мужчины 

служили в вооруженных силах, вот и я не стал прерывать эту 

традицию. Каждый мужчина должен защищать свою Родину. 

- Какое учебное заведение вы заканчивали? 

- ВУЗ МО. Сейчас нахожусь уже в звании подполковника. 

- Насколько популярны и востребованы военные профессии в современном обществе? 

- Я считаю, что популярны: много молодежи, и не только, нашего города поступает в 

военные вузы: за 2011 год – это 22 человека, за 2012 – это 27, за 2013 уже подано 14 заяв-

лений! 

- Могут ли девушки проходить военную службу? 

- Конечно! Но только на контрактной основе! Срочная служба – только для парней. В Ря-

занское военное училище ВДВ, например, набрали 1 взвод только женщин. 

- Всегда ли вы выполняете план по набору призывников? 

- Всегда. Есть, конечно, те, кого приходится искать, но, к сожалению, теперь без этого 

никак… План нашего призыва – всего 94 человека. 

- В какие места обычно отправляют служить наших земляков? 

- Определенных условий нет, все зависит от разнарядки генерального штаба. Многое 

зависит и от образования, категории годности по здоровью, семейного положения и т.д. 
Если посмотреть по военным округам, то это в большинстве случаев мы отправляем слу-

жить в центральный округ. 

- Находясь на военной службе по контракту, могут ли отправить служить в «горячие» 

точки? 

- Нет. Туда идут только по собственному желанию. Насильно никого не отправят. 

- Какие трудности и сложности могут поджидать в военных 

профессиях? 

- Те же самые, что и в других (смеется). Военных профес-

сий много и у каждой своя специфика. На мой взгляд, это 
много бумажной работы, большая ответственность и не всегда 

продуктивное общение с людьми. 
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Интервью со Стародубцевым В.Н. 

- Почему вы выбрали эту профессию? 
- По зову сердца, да и душа подсказала. 

Вот так и стал работать… 
- Какое учебное заведение вы заканчива-

ли? 

- Военная кафедра КСИ (сейчас Аграр-
ный). В 1977 – лейтенант мотострелкового 

взвода. Проходил службу в органах мест-
ного самоуправления с апреля 1980 по 1 

сентября 2000года. 

- Насколько популярны и востребованы 
военные профессии в современном обще-

стве? 
- Что бы там не говорили, думаю, что по-

пулярны. Были, есть и будут! На воинском 
учете у нас стоят: Ветеранов Афганистана – 

83 человека, Чечни – 87, Северного Кавказа 

– 193, ликвидаторов аварии на ЧАЭС – 24, 
ветеранов ВОВ 

– 59. Нами 
проводилась 

работа по вы-

явлению и 
учету участни-

ков ВОВ и вы-
дача удостове-

рений, а также 
оказание помощи в получении льгот. Мы 

всегда будем востребованы. 

- Могут ли девушки проходить военную 
службу? 

- Да, могут. В современной армии уже 
много успешных военных специалистов 

женского пола. И большое количество по-
ступает на контрактную основу. 

- Всегда ли вы выполняете план по на-

бору призывников? 
- Всегда. С этим все в порядке. Жаль 

только, что множество не проходят по со-
стоянию здоровья, ребята, побольше зани-

майтесь спортом! 

- В какие места обычно отправляют слу-
жить наших земляков? 

- Отправляют по всей России! Разнарядка 

ГШ приходит в Красноярский военкомат, а 

оттуда уже к нам. Единственное исключение 
Президентский полк: там набор особенный, 

но мы всегда пытаемся отправить туда не 
менее двух человек, вот и на эту весну уже 

есть 2 человека. 

- Какие трудности и сложности могут под-
жидать в военных профессиях? 

- У меня лично – это моральные сложности 
в отношениях общества к службе по призыву 

и прохождению службы в запасе. 
В завершении разговора Андрей Михайло-

вич и Василий Николаевич поздравили нас, 

студентов ЛПИ, с наступающим праздником 
и пожелали успехов в учебе. Огромное им 

спасибо! Пусть тоже не болеют:)! 
Интервьюировал Сергей Рагулин (2 к.) 

Только Объективно Честно Крайне Актуально 
Стр. 6 

Артем Высоцский, студент 5 курса 
- Артем, ты знаешь, что скоро у нас в 
стране праздник «День защитника 
Отечества», какое значение для тебя 
имеет этот праздник? 
- Это праздник тех, кто когда-либо 
защищал свою Родину в военное или 
мирное время. 

- Хотел бы ты по окончании институ-
та отслужить в армии, чтобы чувст-
вовать себя достойным защитником 
Отечества? 
- Да, мне бы хотелось отдать свой 
долг стране, в которой я родился, живу, в которой бу-
дут расти мои дети. Иначе какой пример я подам сво-
ему ребенку.  

- Как ты думаешь, на сегодняшний день юноши долж-
ны пройти военную подготовку в обязательном поряд-
ке, или без этого можно обойтись? 
- Причины не служить бывают разные, нельзя обязы-
вать каждого. Ведь сейчас действительно много боль-
ных юношей, а если здоров – иди служи!  
- Что бы ты хотел пожелать, посоветовать всем защит-

никам? 
- Защищать не только свою семью и близких, но и го-
сударство в целом. Совершать поступки достойного 
человека в семье, на работе, на улице, не проходить 
мимо беды, ведь кто, если не мы?! 

- Спасибо, Артем, за беседу. С праздником тебя! :)  
Интервью З.Сабитовой (5 к.) 
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Рагулин Сергей (тудент 

2 курса 
- Скоро у нас в стране празд-

ник «День защитника Отечест-
ва», какое значение для тебя 
имеет этот праздник? 

- Такое же что и для многих 
служивших людей…Еще один 
повод вспомнить службу и то 
что там происходило… 

- Ты поступил в наш инсти-
тут после службы в армии. 
Расскажи, где проходила служба, в качестве кого? 

- Забайкальский край, Чита. Малая 10-ка.Танковая 
часть. Командир отделения бронетанковой техники и 
всех машин на ее базе. 

- Как проходила служба? Расскажи о самых ярких по-
ложительных и отрицательных моментах? 

- До-о-о-о-о-о-лго проходила служба: самое яркое мое 
впечатление, радостное – это, когда я держал свой пас-
порт с военником в руках! 

Самым отрицательным  событием было предательство 
сослуживцев: в трудный момент службы, когда нужна 
была их поддержка, не подставили своё плечо… 

На самом деле ведь призывают на службу не по нравст-
венным качествам, а по физическому состоянию, поэто-
му люди встречаются всякие: и хорошие, и не оченьJJ, в 
общем всё как в жизни!!!  

- Как ты думаешь, на сегодняшний день юноши долж-
ны пройти военную подготовку в обязательном порядке, 
или без этого можно обойтись? 

- Конечно, можно обойтись! Вон люди и без мозгов 
живут, ничего страшного. НО! КАЖДЫЙ ДОЛЖЕН РЕ-
ШИТЬ ДЛЯ СЕБЯ САМ! 

- Что бы ты хотел пожелать, посоветовать всем защит-

никам? 
Пацаны, помогайте друг другу, держитесь вместе и 

будьте добрее к окружающим, это не так сложно. 

Выпуск 3 
Стр. 7 

В преддверии праздника Дня защитника 

Отечества был проведён опрос мужского 

студенческого населения 5 курса ПиП. 

В нём приняли участие Роман Пер-

фильев, Сергей Бородин, Глеб 

Аникьев, Александр Яковченко. 

На вопрос «Какое значение для вас име-

ет праздник День защитника Отечества?» 
трое из участников опроса (75 %) считают 

23 февраля праздником настоящих муж-

чин, придают ему огромное значение на-

ряду с Новым годом и другими праздника-

ми, один студент (25%) не придаёт данно-

му празднику никакого значения. 

- Хотели бы вы по окончании института 

отслужить в армии, чтобы чувствовать се-

бя достойным защитником Отечества? Как 

вы думаешь, на сегодняшний день юноши 

должны пройти военную подготовку в 

обязательном порядке, или без этого мож-

но обойтись? 

Все четверо единодушно ответили: - Да, 

каждый мужчина должен пройти военную 

подготовку.  

- Что бы ты хотел пожелать, посовето-

вать всем защитникам? 

Опрошенные единогласно пожелали 

здоровья, крепкого духа и силы воли, а 

также в любых ситуациях и при любых 

условиях оставаться НАСТОЯЩИМ 

МУЖЧИНОЙ И СОВЕРШАТЬ СООТ-

ВЕТСТВУЮЩИЕ ПОСТУПКИ!!! 

- Спасибо Александру, Роману, Сергею, 

Глебу за честные ответы. С праздником 

вас! :)  
Интервью Ю.Таховеевой (5 к.) 

ВСЕХ НАШИХ МУЖ-

ЧИН С ПРАЗДНИ-

КОМ! ЗДОРОВЬЯ! 

ЛЮБВИ! ВЫСОКИХ 

ДОСТИЖЕНИЙ! 



Пеленков Александр Игоревич, кандидат 

пед.наук, доцент каф.ПиМНДО 

- Расскажите, где проходила служба, в качестве кого Вы слу-

жили? 

- Служил на Дальнем Востоке с конца 70-х по 1982гг. (3 года) 

в морских частях пограничных войск; звание: старший матрос. 

За годы службы овладел специальностью радиометриста, что в 

дальнейшем, на гражданке, позволило в течение 5 лет чинить 

ламповые телевизоры… 

- Расскажите о самых ярких положительных и отрицательных 

моментах? 

- Остались яркие хорошие впечатления: находился в основном 

плавсоставе, поэтому приходилось по полмесяца, а то и больше 

находится рядом с берегом, но в то же время не иметь возможности ступить на 

него, РОМАНТИКА!!! На настоящий момент ничего отрицательного вспом-

нить не могу: ведь служил я более 30 лет назад! Многое сгладилось в памяти – 

остались только лучшие воспоминания. Неуставных взаимоотношений не бы-

ло! 

- Как Вы думаете, на сегодняшний день юноши должны пройти военную под-

готовку в обязательном порядке, или без этого можно 

обойтись? 

- Каждый мужчина должен отдать долг Родине! 

ЭТО ГОРДАЯ И ПОЧЁТНАЯ ОБЯЗАННОСТЬ КАЖ-

ДОГО ГРАЖДАНИНА РОССИИ! Служба в армии – 

это преодоление трудностей, испытание собственных 

сил! 

- Что бы Вы хотели пожелать, посоветовать всем 

защитникам Отечества настоящим и будущим?  

- Будущим защитникам Отечества хотел бы поже-

лать не уклоняться от почетной и ответственной обя-

занности каждого гражданина Российской Федера-

ции, ибо служба в вооруженных силах позволит вам 

совсем с другой стороны раскрыть все ваши потенци-

альные качества. 

  

Только Объективно Честно Крайне Актуально 
Стр. 8 



- Какое 
значение 
для Вас 
имеет 
праздник 

День защитника Отечества? 
Для меня этот праздник являет-

ся очень значимым. Наш отец 
(участник ВОВ) по профессии 

учитель, формировал у нас с 
братом четкое позитивное отно-
шение к празднику воинской 
славы нашего на-
рода. Мы отмеча-
ли этот праздник 
в семье, школе, 

институте, высту-
пали на спортив-
ных площадках и 
сценах домов 
культуры. Этот 
день отмечался в 
СССР как празд-
ник Советской 

Армии и Военно-
Морского Флота. Неофициально 
же мы считали 23 февраля 
праздником всех мужчин. Нам с 
братом хотелось быть лично 
причастными к этому празднику, 
поэтому после окончания педа-

гогического института мы по-
шли служить в Советскую Ар-
мию. Я в Елизово (Камчатка), 
брат в Германию (ГДР). 

- Расскажите, где проходила 
служба, в качестве кого Вы слу-
жили? 

Я служил на Камчатке в вой-
сках ПВО, военно-
учетная специаль-
ность планшетист 

отображения ин-
формации.  

- Как проходила 
служба? Расскажи-
те о самых ярких 
положительных и 
отрицательных 

моментах? 
За период службы в рядах СА 

(1972-1974 г.г.) я получил очень 

много полезной информации. 
Мне, как секретарю комсомоль-
ской организации  роты, при-
шлось много поездить по раз-
ным местам полуострова Кам-
чатка. 

Сильное положительное впе-

чатление оставило посещение  
Долины гейзеров (Кроноцкий 
заповедник), где велась подго-

товка к съемкам филь-
ма «Земля Санникова». 
Посещение Командор-
ских островов, это тоже 

положительные эмоции. 
Поступление в полк но-
вых истребителей СУ-15 
ТМ радость всего лично-
го состава. Поэтому я 
вспоминаю службу в ря-
дах СА только положи-

тельными моментами.   
Отрицатель-

ных моментов ар-
мейской жизни я 
практически не пом-
ню. Если считать то, 
что во время извер-

жения вулкана бе-
тонные стены ко-
мандного пункта, 
который находился 
под землей стали 
двигаться, большая часть солдат 
и офицеров покинула помеще-

ния пункта управления, а мне в 
силу обстоятельств, пришлось 

остаться на 
боевом по-
сту, скажу 
честно, та-
кое не забы-
вается.  

- Как Вы 

думаете, на 

сегодняш-

ний день юноши должны прой-

ти военную подготовку в обя-

зательном порядке, или без 

этого можно обойтись? 

Мое мнение однозначно, в обя-
зательном порядке должна быть 
военная подготовка. Сейчас в 
школах такие занятия будут ор-
ганизованы. Без этого можно 
существовать, но вести актив-

ный образ жизни (постоянно пе-
реламывая себя психологически) 
очень сложно. Военная подго-
товка и служба в армии в этом 
сильно помогает. И это не толь-
ко мое мнение. 

 Что бы Вы 
хотели по-
желать, 
посовето-
вать всем 
защитни-
кам Отече-
ства на-
стоящим и 
будущим? 

Хочу пожелать всем, особенно 

подрастающему поколению, сде-
лать все от нас зависящее для 
поддержания высокого уровня 
боевой подготовки и победонос-
ного духа российских вооружен-
ных сил, чтобы наша армия и 
флот  соответствовали современ-

ным требованиям, были сильны-
ми и мощными. Это основа рос-
сийской государственности и 
гарант стабильности в стране. 

Семенов Владимир Иванович, кандидат пед.наук, 

доцент, профессор кафедры CЕ 

Том 1, выпуск 1 
Стр. 9 



Уважаемые читатели! 

По всем интересующим вас вопросам мо-

жете обращаться в редакцию газеты: 

 
Рагулин Сергей (2 курс) 
Таховеева Юля (5 курс) 

Фомина Аня (4 курс) 
Бибикова Таня (5 курс) 
Горбунова Лика (3 курс) 

Ершова Ира (3 курс) 
Исаева Елена (1 курс) 

 
Сабитова Зуля (5 курс) 

главный редактор 
Булгакова Надежда Евгеньевна 

выпускающий редактор. 
 

ТОЧКА 

Выпуск газеты предусматривает следующие цели:  

· раскрыть и оценить творческие и организаторские способности студентов; 
· освещать перспективы развития факультета; 
· информировать о текущих и предстоящих событиях, мероприятиях, проис-
ходящих на факультете и в институте; 

· изучать и анализировать общественное мнение относительно какого-либо 
события, факта и пр.; 

· знакомить студентов с жизнью преподавателей и студентов своего и других 
факультетов. 
Осуществление этих целей зависит от каждого студента и преподавателя, т.к. именно 

благодаря каждому из вас будет выходить газета. Каждый желающий может принимать 
участие в выпуске газеты, публиковать свои статьи, знакомить всех со своим творчест-
вом или поделиться своими успехами и мыслями. Будем рады любой инициативе и наде-
емся на ваши отзывы и предложения, уважаемые читатели!  

Если вы хотите опубликовать свои материалы, кого-нибудь поздравить, поделиться 
интересной и полезной информацией, то можете обращаться в редакцию газеты.  
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